

# *ONU considera innecesario supervisar al sistema electoral venezolano*

---



Caracas, 31 mar (PL) La ausencia de una misión de la Organización de Naciones Unidas(ONU) para supervisar las elecciones del 20 de mayo en Venezuela puede ser hoy la confirmación de que es realmente fiable el sistema electoral del país sudamericano.

Jeffrey Feltman, su secretario general adjunto de Asuntos Políticos, reiteró recientemente que el organismo multilateral no tiene planes para enviar representantes a los comicios venezolanos del 20 de mayo, en los cuales serán elegidos el presidente para el periodo 2019-2025, así como los legisladores de los estados y los municipios.

En rueda de prensa señaló, primero, que es un proceso el cual compete solo a los venezolanos, y segundo, que son raras las ocasiones en las que la instancia realiza esas misiones.

“No estamos directamente involucrados en las elecciones de Venezuela, es un proceso nacional”, afirmó Feltman, según publicó el diario Ultimas Noticias.

Apuntó que Naciones Unidas solo suele intervenir en procesos electorales para intentar mejorar el sistema de votación en determinado país y con esa misión trabaja con cerca de medio centenar de países cada año.

Lo anterior confirma las declaraciones de expertos internacionales sobre el sistema electoral de esta nación sudamericana, al cual califican de los más transparentes que existen en el mundo por la cantidad de revisiones que se realizan durante la preparación de los comicios con la participación de todos los partidos con aspirantes y técnicos del Consejo Nacional Electoral (CNE).

Sin embargo, representantes de la extrema derecha continúan su campaña internacional para intentar denigrar la fiesta democrática que se vive en Venezuela y a las instituciones gubernamentales dedicadas a su preparación.

Para contrarrestar esa propaganda desinformativa, el vicepresidente de Comunicación y Cultura, Jorge Rodríguez, denunció una campaña de guerra psicológica contra su país con la complicidad de grandes corporaciones mediáticas a nivel global.

El también ministro para la Comunicación e Información señaló que mientras se ataca al sistema democrático venezolano hubo silencio mediático en torno al escándalo en las elecciones del 11 de marzo en Colombia, en las cuales se permitió fotocopiar las boletas y se denunció la compra de votos.

Mientras, el CNE continúa el cumplimiento del calendario electoral y aprobó recientemente el registro de votantes válido para los comicios del 20 de mayo.

En nota de prensa, el ente comicial reiteró que 20 millones 526 mil 978 venezolanos integran el padrón para la elección del presidente que regirá los destinos del país a partir del 2019, y añadió que 18 millones 919 mil 364 electores fueron habilitados para votar por los integrantes de los consejos legislativos.

La diferencia radica en que los venezolanos que residen en el exterior no están inscritos para los comicios parlamentarios de los estados de la nación sudamericana.

Tampoco participan en estas elecciones quienes habitan en el Distrito Capital, un territorio que cuenta con un régimen administrativo especial.

En tanto, los extranjeros con más de 10 años de residencia en el país si podrán participar en dichos comicios, señaló el CNE.

Para la definición del Registro Electoral se realizó una auditoría el 19 de marzo con la participación de representantes de los partidos políticos con aspirantes a los cargos a disposición en el país, recordó la institución oficial.

Subrayó, además, que “se cumplieron con los lapsos correspondientes a los procesos de impugnación en los cuales el pueblo tuvo la posibilidad de verificar sus datos y reportar las inconsistencias en los casos pertinentes”.

Asimismo, las mujeres revolucionarias de Venezuela aspiran a contribuir con seis millones de votos a la reelección del presidente, Nicolás Maduro, para lo cual la sección femenina del Comando de Campaña de la Patria Simón Bolívar evalúa acciones para alcanzar esa meta en las venideras elecciones.

La ministra para la mujer Blanca Eekhout, quien también es la jefa del comando, precisó a Venezolana de Televisión, que ya se encuentran instaladas sedes en los 23 estados venezolanos y en el Distrito Capital, y mencionó que solo resta la constitución de las que funcionarán en los municipios y las parroquias.

Agradeció la colaboración de la Unión Nacional de Mujeres (Unamujer), el movimiento de Hogares de la Patria Eulalia Buroz, el Consejo de Gobierno Popular de las Mujeres y todas las instancias que se han creado para la organización de las féminas.

Aseguró que en los comandos participarán mujeres trabajadoras, jóvenes, indígenas, campesinas, afrodescendientes, milicianas, sexodiversas, de la tercera edad y otras con alguna discapacidad.

De igual modo, ratificó el compromiso de las mujeres venezolanas con el mandatario venezolano y la continuidad de la Revolución bolivariana como proyecto social de la nación sudamericana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158829-onu-considera-innecesario-supervisar-al-sistema-electoral-venezolano>



**Radio Habana Cuba**